



Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Con mucho afecto saludo a los participantes en el **Décimo Tercer Festival del Tejido Puertorriqueño.**

Podemos afirmar que este Festival se ha arraigado en nuestra vida de pueblo, al punto que se ha convertido en una tradición.

Las manos que laboran y exhiben aquí sus tejidos son las de esos seres que nos ayudan a preservar las artes manuales que forman parte de la herencia que nos legaron nuestros antecesores. Son manos laboriosas que merecen nuestro más sincero aprecio, apoyo y reconocimiento.

Como Primera Dama felicito a los organizadores y les agradezco su interés por auspiciar actividades que promueven la confraternidad y el ánimo de exaltar las habilidades y facultades de nuestros compueblanos.


Lila Mayoral de Hernández
4 de mayo de 1990

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Con mucho afecto saludo a los participantes en el Décimo Tercer Festival del Tejido Puertorriqueño.

Podemos afirmar que este Festival se ha arraigado en nuestra vida de pueblo al punto de que se ha convertido en una tradición.

Las manos que elaboran y exhiben aquí sus tejidos son las de los seres que nos ayudan a preservar las artes manuales que forman parte de la herencia que nos legaron nuestros antecesores. Son manos laboriosas que merecen nuestro más sincero aprecio, apoyo y reconocimiento.

Como Primera Dama felicito a los organizadores y les agradezco su interés por auspiciar actividades que promueven la confraternidad y el ánimo de exaltar las habilidades y facultades de nuestros compueblanos.

Lila Mayoral de Hernández

4 de mayo de 1990